
 ATA DE JUNHO DE 2022  - REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
 DEFESA DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA - CMDDPI 

 Ata  da  Reunião  Ordinária  do 
 Conselho  Municipal  de  Defesa  dos 
 Direitos  da  Pessoa  Idosa,  realizada 
 no  dia  21  de  junho  de  2022,  às 
 17h,  via  plataforma  virtual  do 
 Zoom. 

 Reunião  Ordinária  do  Conselho  Municipal  de  Defesa  dos  Direitos  da  Pessoa  Idosa 
 realizada  em  21  de  junho  de  2022  às  17h  em  primeira  convocação,  realizada  pela 
 plataforma Virtual do Zoom  Meeting endereço:  Join Zoom Meeting 
 https://us04web.zoom.us/j/76713417400?pwd=Ad0AhakoguhLVKqE0DPoy1Corj1AK2.1 
 Meeting  ID:  767  1341  7400  Passcode:  ncU2Dr,  tendo  como  itens  de  pauta:  1)  Aprovação 
 Ata;  2)  Avaliação  do  evento  do  dia  15  de  junho  de  2022;  3)Denúncias  Recebidas  CMDDPI; 
 4)Visitas  às  ILPI;  5)  Relatório  de  Violências  SAS  e  6)  Assuntos  Gerais.  A  reunião  foi 
 iniciada  às  17:20h  pela  presidente  Sueli  Karl  que  deu  boas-vindas  aos  Conselheiros. 
 Presenças  registradas:  Pela  Sociedade  Civil  :  Sergio  Simões  -  OAB  Petrópolis,  Gabriela 
 Falconi  e  Aldemir  Motta  Borges  Jr.  da  Hexanet  Comunicação;  Sueli  Karl  -  Rotary  Bingen; 
 Ana  Paula  Blezer  -  Casa  de  Repouso  Despertar,  Flávia  Castalain  -  UCP,  Luciene  Baptista  - 
 Unati  Fase,  Flávia  Castellain  UCP  e  Pelo  poder  público  :  Rita  Ravaglia  Campos  -  SMS, 
 Silvana  Araújo  Sec.  de  Obras  Habitação  e  Regularização  Fundiária;  Maria  Inês  do  Santos 
 Neves  Aves-  Secretaria  de  Educação,  Margareth  Maria  -  Secretaria  de  Desenvolvimento 
 Econômico  e  Tiago  Ezequiel  -  coordenador  da  Casa  dos  Conselhos,  Fernando  Leite 
 CPTRANS,  Cristiane  Provenzano  -  SAS.  É  apresentada  a  Ata  da  Reunião  Ordinária  de 
 maio  de  2022  que  foi  aprovada.  Sueli  coloca  em  discussão  o  segundo  item  da  pauta: 
 Avaliação  do  evento  do  dia  15  de  junho  de  2022.  Sueli  agradece  a  todos,  a  participação  da 
 saúde  teve  atendimentos  com  254  testes  rápidos  HIV,  Hepatite  B  e  C,  Sífilis,  sendo 
 atendidas  64  pessoas,  resultados  positivos  para  sífilis  6,  1  hepatite  C.  Foram  aferidas  120 
 pressão  arterial,  98  glicoses,  68  atendimentos  de  saúde  bucal,  50  kits  lanche  doados  pelo 
 Rotary.  Sueli  também  agradece  a  secretária  do  CMDDPI  Gisele,  que  se  empenhou  em 
 providenciar  a  atualização  dos  panfletos  do  ano  passado.  É  aberto  o  terceiro  item  da  pauta: 
 Denúncias  Recebidas  CMDDPI.  Pela  sala  do  CMDDPI  foi  feito  apenas  um  atendimento  no 
 dia  21/6/2022  e  algumas  denúncias  foram  recebidas  pela  UCP  no  evento.  Flávia  ficou  de 
 fechar  os  números  e  passar  numa  próxima  oportunidade.  Dra  Rita  fala  sobre  denúncia 
 recebida  sobre  ILPI.  Sueli  fala  sobre  os  ofícios  não  respondidos  pela  SAS.  Gabriela  ficou 
 de  enviar  os  números  dos  ofícios  para  Cristiane.  No  quarto  item  da  pauta,  Visitas  às  ILPI.  A 
 plenária  debate  sobre  a  data  das  visitas  às  ILPI  e  faz  o  agendamento  dos  conselheiros  que 
 participarão.  Fica  acordado  3  pessoas  por  visita.  A  plenária  debate  sobre  os  protocolos  da 
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 visita.  É  aberto  o  quinto  item  da  pauta:  Relatório  de  Violências  SAS.  Cristiane  apresenta  o 
 relatório  da  Secretaria  de  Assistência,  onde  é  totalizado  105  denúncias,  sendo  negligência 
 o  que  mais  tem  demanda,  depois  vem  violência  financeira  e  atendimentos  familiares.  32 
 casos  de  negligência.  Abuso  sexual  cerca  6  atendimentos.  Cristiane  fará  outro  relatório  e 
 Cristiane  informa  que  o  número  de  violências  aumentou,  principalmente  a  financeira,  com 
 empréstimos.  Ana  Paula,  pede  informação  se  é  negligência  ou  falta  de  suporte  na  rede  de 
 atendimento.  Cristiane  explica  que  são  ambos  os  casos,  mas  também  existem  muitos 
 idosos  sem  referência  familiar.  Sueli  pergunta  sobre  uma  ILPI  pública,  que  seria  um  centro 
 dia.  A  plenária  debate  sobre  a  possibilidade  de  haver  uma  ILPI  pública.  Cristiane  explica 
 que  por  determinação  do  juiz  existem  3  idosos  que  a  SAS  paga  uma  ILPI.  Sérgio  explica 
 que  se  tentou  fazer  um  levantamento  de  um  valor  por  idoso  asilado.  Não  se  conseguiu 
 chegar  ao  valor.  Sueli  diz  que  deve  ser  mantido  em  pauta  esse  assunto  do  valor  do 
 convênio  por  idoso.  Sueli  fala  sobre  um  trabalho  de  conscientização  sobre  o  Alzheimer,  a 
 Dra.  Rita  diz  que  temos  que  desmistificar  o  assunto.  Em  Assuntos  Gerais,  Sueli  fala  sobre 
 a  Prestação  de  Contas  de  2021  do  FUMDIPI.  Sergio  aproveita  para  parabenizar  a  todos 
 que  estavam  presentes  no  evento,  sentiu  falta  do  Pedro  e  Luciene.  Sérgio  considera  que 
 devemos  nos  preparar  para  o  dia  1º  de  outubro  que  é  o  Dia  Internacional  do  Idoso.  Fica 
 deliberado  a  realização  de  duas  visitas  às  ILPI,  uma  no  dia  28  de  junho  com  Sueli,  Flávia  e 
 Cristiane  e  outra  no  dia  06  de  julho  de  2022  com  Gabriela,  Pedro  e  Cristiane,  ambas  às  9h. 
 A  presidente  Sueli  Karl  encerrou  a  reunião  às  19h  agradecendo  a  presença  e  o  apoio  de 
 todos.  Ata  redigida  pela  conselheira  Gabriela  Falconi,  foi  assinada  pela  presidente. 
 Petrópolis,  21 de junho de 2022. 

 Sueli da Silva Prado Karl 
 Presidente 
 Cmddpi 


